

skillsnet.swiss

La communauté grandit

Par **Deborah Kunfermann**

↑ En réseau grâce à skillsnet.swiss : un avantage décisif dans la vie professionnelle.

La communauté skillsnet.swiss n'a fait que croître depuis son lancement au printemps 2021 : désormais, elle regroupe déjà plus de 400 membres. Elle s'adresse à toutes les parties impliquées dans la formation professionnelle afin de renforcer le réseau entre elles.

Pour mettre sur pied et faire vivre une communauté, il faut des thèmes passionnants qui favorisent les échanges. L'équipe, qui est la cheville ouvrière de Skillsnet, place de nouveaux accents thématiques : les personnes utilisatrices sont appelées à échanger sur les thématiques transversales que sont la durabilité, la diversité, la communication ou la mobilité. Cela permettra de relier les acteurs et actrices des divers lieux de formation. En outre, les thématiques spécifiques aux écoles comme la numérisation, les méthodes d'enseignement agiles et le développement scolaire continueront d'occuper une place importante.

Un réseau durable

Des séries de MeetUps ont eu lieu afin d'encourager l'échange d'initiatives de terrain pour la vie professionnelle quotidienne, notamment sur le «blended learning», l'échange et la mobilité ou

des outils pour l'enseignement bilingue. Les inputs des intervenantes et intervenants qui tous sont membres de la communauté, ont stimulé les participantes et participants à se lancer dans des discussions animées lors des MeetUps et au-delà via la communauté Skillsnet.

Mandaté par la Confédération dans le cadre du plan d'action Suisse numérique, le projet skillsnet.swiss a bénéficié d'un financement de démarrage. La HEFP est cheffe de file dans le développement initial et continu de la plateforme. Elle discute avec divers partenaires des prochaines étapes qui devront être définies d'ici fin 2021.

- Deborah Kunfermann, web content manager skillsnet.swiss, HEFP

- ▶ <https://community.skillsnet.swiss>
- ▶ www.skillsnet.swiss/fr/

Direction

Nouveau responsable du secteur Services

Pierre-André Schenkel conduit le secteur Services de la HEFP depuis le 1^{er} août. À ce titre, il assume, en particulier, la responsabilité de l'informatique, des finances, du controlling, des sites de la HEFP et des bibliothèques.

Âgé de 58 ans, économiste d'entreprise et expert en finance de PME, Monsieur Schenkel a suivi différentes formations continues en management, notamment en controlling et consulting. Avant d'intégrer la HEFP, il a occupé le poste de responsable Administration et controlling au sein du département Architecture, bois et génie civil de la Haute école spécialisée bernoise. Il connaît le domaine de la formation professionnelle sous différentes perspectives : après un apprentissage de cuisinier, il a suivi l'école de police et à l'issue de cinq ans passés au sein de la police cantonale bernoise, il a accompli une formation bancaire qui lui a ouvert la voie vers différentes fonctions dirigeantes dans le secteur de la finance et des assurances.

Le Conseil de la HEFP a désigné Pierre-André Schenkel en tant que responsable national du secteur Services sur recommandation de la directrice de la HEFP et de la commission de nomination. En sa qualité de nouveau membre de la direction de la haute école, il marquera de son empreinte l'avenir de la HEFP. **com**



↑ Pierre-André Schenkel